opusdei.org

García Prieto: «El mensaje de Escrivá de Balaguer sigue vigente»

Presentación del documental "Amar al mundo apasionadamente". El acto tuvo lugar en Asturias y fue presentado por Ángel García Prieto.

30/11/2012

«Su texto sigue siendo perfectamente actual y su mensaje sigue vigente». Ésta es una de las reflexiones realizadas ayer por el psiquiatra Ángel García Prieto durante la presentación que realizó ayer del documental «Amar el mundo apasionadamente» en el Club Prensa Asturiana de LA NUEVA ESPAÑA, en el que se repasa la figura de Josemaría Escrivá de Balaguer, fundador del Opus Dei, y el texto de una de sus homilías, de la que toma su título el vídeo. La emisión del documental coincide con el 30.º aniversario de la declaración del Opus Dei como prelatura personal.

Durante la presentación de la proyección, García Prieto explicó cómo queda claro que «la religión es un compromiso cara a Dios, a nosotros mismos y a la sociedad». El vídeo, con una duración de 26 minutos, se centra en las grabaciones que se conservan de homilías y encuentros con los fieles del fundador del Opus Dei. A través del reportaje es el propio Escrivá de

Balaguer quien cuenta el objetivo del Opus Dei, qué le llevó a fundarlo y rebate algunas de las acusaciones lanzadas por sus críticos ya en vida del religioso, canonizado en octubre de 2002. Buena parte del documental se basa en las charlas que el santo mantuvo con fieles a lo largo de medio mundo, «Ser santos en medio de las cosas más materiales», dice Escrivá de Balaguer en uno de los vídeos. «El Opus Dei es un camino de amor», explica en otra de las cintas. También cuenta cómo «somos sembradores de paz y de alegría» y que el Opus Dei «no es más que una catequesis constante en todos los ambientes del mundo».

P. G. P. // La Nueva España

pdf | Documento generado automáticamente desde https://

opusdei.org/es-es/article/garcia-prietoel-mensaje-de-escriva-de-balaguersigue-vigente/ (17/12/2025)